

## ABSTRAK

Judul : Pengaruh Dukungan Teman Sebaya Terhadap Resiliensi Remaja Pesantren Modern Nurul Ikhlas  
Nama : Dwi Tiara Anugerah Putri  
Pembimbing : Devi Rusli, S.Psi., M.Si

Masa remaja merupakan transisi perkembangan dari masa kanak-kanak menuju ke masa dewasa yang mengalami perubahan pada fisik, kognitif, dan psikososial. Tugas perkembangan pada masa remaja juga berbeda dari masa kanak-kanak. Berinteraksi pada masa remaja sangat penting karena pada masa ini banyak tuntutan-tuntutan masa perkembangan yang harus dipenuhi, dan yang lebih utama yaitu perkembangan secara sosial. Bagi remaja kebutuhan untuk berinteraksi dengan orang lain diluar lingkungan keluarga ternyata sangat besar terutama kebutuhan interaksi dengan teman-teman sebayanya. Permasalahan yang sering dihadapi oleh para remaja yang memutuskan untuk sekolah dipondok pesantren yaitu mereka harus bertahan dengan segala macam bentuk peraturan-peraturan dan lingkungan baru dipondok pesantren.

Penelitian ini bertujuan untuk melihat pengaruh dukungan teman sebaya terhadap resiliensi remaja pesantren modern nurul ikhlas. Desain yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah siswa SMP yang berada dipesantren modern nurul ikhlas, dengan jumlah sampel sebanyak 100 orang santri. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu *purposive sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan skala dukungan teman sebaya dan skala resiliensi. Data dianalisis menggunakan teknik analisis regresi linear sederhana. Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa tingkat dukungan teman sebaya dipesantren modern nurul ikhlas berada pada kategori sedang dan resiliensi berada pada kategori tinggi. Hasil penelitian didapatkan nilai regresi  $p=0,001$  ( $p<0,05$ ), dengan demikian hipotesis diterima sehingga terdapat pengaruh dukungan teman sebaya terhadap resiliensi remaja pesantren modern nurul ikhlas.

**Kata kunci:** Dukungan Temana Sebaya, Resiliensi, Remaja